

## Simon Schirle und Kerstin Fritscher gewinnen Lauf 3 und 4 zur BMX Bundesliga

Jeweils gut 200 BMX-Sportler beteiligten sich bei durchwachsenem Wetter an den BMX-Bundesligaläufen 3 und 4 am vergangenen Wochenende in Bremen.

Trotz nicht gerade glänzenden Witterungsbedingungen wurde hervorragender Sport auf der BMX-Bahn des Vegesacker BMX Clubs geboten.



In der männlichen Eliteklasse gab es am Samstag beim 3. Lauf mit Simon Schirle / MSV Bühlertann bereits den dritten Sieger in diesem Jahr.

Er gewann vor Florian Ludewig / RSV Plessa und Martin Hauser / MSC Bönningheim, die in diesem Jahr das erste Mal bei der BMX-Bundesliga auf dem Siegerpodest standen. Mit seinem Sieg am Sonntag beim 4. Lauf zeigte Simon Schirle erneut, dass Ihm die Bremer Rennstrecke besonders gut liegt. Er konnte einen unangefochtenen Start-Ziel-Sieg erringen. Mit Sascha Vetsch /MAC Königsbrunn und Torsten Bröllochs / MSV Bühlertann landeten die Sieger des 1. und 2. Laufes auf den Plätzen Zwei und Drei.

Nicht ganz so abwechslungsreich gestaltet sich die weibl. Klasse. Hier gab es wiederum einen Doppelsieg (Samstag und Sonntag) für Kerstin Fritscher / Vegesacker BMX Club. Die Abonnementssiegerin der letzten Jahre zeigte, dass Sie immer noch unangefochten an der nationalen Spitze steht. Aber auch international läuft es bei Ihr in diesem Jahr recht gut. Hinter Kerstin gibt es ein Verfolgerfeld, bestehend aus gut 7 Sportlerinnen, die für die weiteren Podestplätze in Frage kommen. So belegten am Samstag Regula Runge / Skizunft Kornwestheim und Anna Mayer / BMX Vereinigung Südbayern die weiteren Plätze. Am Sonntag waren dann Nadine Göllner und Regula Runge / beide Skizunft Kornwestheim auf dem Podest.

Die männl. Juniorenklasse entwickelt sich zum Zweikampf Maik Baier / MSC Bönningheim und Michael Müller / MC Weilheim. Nach seinen beiden Laufsiegen am Samstag und Sonntag führt Maik das Duell mit 3:1 an. Michael Müller (3. + 2.) und Thorsten Lindenmeyer / MSV Bühlertann (2. + 3.) belegten restlichen Plätze auf dem Treppchen.

Die männl. Jugendklasse einen ähnlichen Zweikampf wie in der Juniorenklasse. Hier heißen die Kontrahenten Benny Zühlsdorf / VfL Luhetal Bispingen und Benedikt Sehr / MC Weilheim. Auch hier steht es 3:1. Nach seinen beiden Auftaktsiegen in Königsbrunn musste sich Benny Zühlsdorf am Samstag Benedikt Sehr geschlagen geben. Am Sonntag stand dann Benny wieder ganz oben. Der Platz Drei auf dem Treppchen scheint in diesem Jahr für Stefan Wandel /TSV Betzingen reserviert zu sein. Bei allen bisherigen vier Läufen zur BMX-Bundesliga belegte er nur ganz knapp geschlagen jeweils den dritten Platz.

Schon am 28. und 29. Mai geht es in Weiterstadt (bei Darmstadt) mit den Läufen 5 und 6 zur BMX-Bundesliga weiter. Hier darf man dann wieder gespannt sein. Auch wird wieder mit einer Startzahl jenseits der 200 gerechnet.